

# *La OMS advierte sobre la resistencia a los antibióticos en campaña mundial*

---



Ginebra, 14 nov (RHC) La Organización Mundial de la Salud (OMS) aprovecha la semana mundial de concienciación sobre el uso de los antibióticos para promover en una campaña internacional su manejo con cuidado y advertir sobre la cada vez mayor resistencia a estos medicamentos.

La semana, que se celebra del 14 al 20 de noviembre, tiene como objetivo alertar de la resistencia de la población mundial a los antibióticos y promover prácticas óptimas entre los ciudadanos, los trabajadores sanitarios y los políticos para evitar la aparición y expansión de este fenómeno, recordó la OMS.

La organización, que difunde su campaña en medios sociales como Twitter, Facebook, Instagram y YouTube, además de en su página web, recordó que en la Asamblea Mundial de la Salud celebrada en mayo de 2015 se aprobó un plan mundial de acción para hacer frente al creciente problema de la resistencia a los antibióticos y otros antimicrobianos.

Uno de los principales objetivos del plan es aumentar la concienciación y la comprensión respecto de la resistencia a los antimicrobianos mediante actividades eficaces de comunicación, educación y formación.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/111985-la-oms-advierte-sobre-la-resistencia-a-los-antibioticos-en-campana-mundial>



**Radio Habana Cuba**